

Un español en la final de drones de Dubai - Mediterráneo - 31/01/2016

Un español, en la final de drones de Dubai

⊕ EL INGENIERO de la Universitat Politècnica de València Rafael Argilés ha logrado colarse en la final del certamen mundial de drones Drones for Good, que se celebra esta semana en Dubai, según informó la institución académica. De los 1.017 aspirantes que se inscribieron hace unos meses, solo 20 (diez en la categoría nacional y otros tantos en la internacional) han llegado a la última prueba. **EFE**